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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

3 июня в поселке Висим со-
стоялся VIII открытый пра-
вославно-патриотический 
творческий фестиваль «Ко-
локольная Русь – 2023», по-
священный чудесному явле-
нию иконы Божией Матери 
«Державная».

В начале мероприятия состоял-
ся крестный ход от площади центра 
культуры, вдоль Аллеи Славы до 
Храма во имя святителя Николая Чу-
дотворца и обратно, после чего иереи 
Константин и Михаил прочитали мо-
лебен.

С приветственным словом к участ-
никам мероприятия обратилась глава 
Висимской территориальной админи-
страции Ольга Васильевна Субботи-
на. Отметив значимость и уникаль-
ность, открыл фестиваль начальник 
Управления культуры и молодежной 
политики администрации Горноураль-
ского городского округа Никита Васи-
льевич Попов.

На фестиваль поступило 48 заявок, 
его участниками стали 250 человек в 
возрасте от 4 до 70 лет. Конкурсанты 
представили 11 территорий из 5 го-
родских округов Свердловской обла-
сти. Конкурсная программа состояла 
из следующих номинаций: вокал (хор, 
ансамбль, соло); литературно-музы-
кальные композиции и тематические 
композиции изобразительного искус-
ства.

Участников фестиваля оценива-
ло жюри, в состав которого вошли: 
председатель жюри, клирик мужского 

монастыря Казанской Божией Мате-
ри иерей Константин; представитель 
миссионерского отдела Нижнетагиль-
ской епархии Людмила Борисовна Зо-
лотавина; преподаватель Уральской 
детской школы искусств Татьяна Ле-
онидовна Красильщикова; член гиль-
дии неигрового кино и телевидения 
г. Москва, методист по кинопрограм-
мам кинотеатра «Красногвардеец» г. 
Нижний Тагил Виталий Германович 
Скорев и  специалист Управления 
культуры и молодёжной политики 
администрации Горноуральского го-
родского округа Арина Геннадьевна 
Купрейчук. 

Из нашего города в фестивале при-
няли участие  два коллектива: народ-
ный коллектив Академический хор  и 
хор русской песни «Рябинушка», оба 
коллектива представляли Дворец 
культуры им. Г.Д.Агаркова. Лидия 
Борисовна Абушева, участница хора 
«Рябинушка» и председатель первич-
ной ветеранской организации совхо-
за, рассказывает: «Мы впервые уча-
ствовали в этом фестивале. Конечно 
же, волновались. По жребию, долж-
ны были выступать седьмыми. К той 
поре жюри уже подустало, и это было 
заметно. Но когда мы вышли на сцену 
и запели, все глаза были устремлены 
на нас. И членов жюри тоже. Я специ-
ально наблюдала за ними. Мы испол-
няли «Златая Русь». Величественная 
и проникновенная песня. До глубины 
души трогает. По условиям конкурса, 
можно было исполнить две песни. А 
мы, к сожалению, подготовили только 

одну. Но и одного выступления хвати-
ло, чтобы покорить публику».

Результат получился оше-
ломительным: в номинации 
«Вокал» категория «Хоры» 
диплома II степени был удо-
стоен наш Академический 
хор, а диплом I степени полу-
чил хор русской песни «Ряби-
нушка»!!! 

Поздравляем оба коллекти-
ва, участников и руководите-
лей, с такой победой!

В июле 2023 года коллективу «Сударушка» 
поселка Басьяновский исполняется 40 лет. 

Коллектив создала музыкальный руководитель ДК «Со-
временник» Поздина Татьяна Дмитриевна. Это был 1983 
год. Коллектив состоял из десяти человек: Спиридонова 
Вера, Романова Валя, Санникова Галя, Синельникова Лю-
мира, Базаева Надежда, Русяева Любовь, Киргизова Анна, 
Макарова Нина, Киргизова Нина, Малыгина Галя. Сейчас 
участников осталось 5 человек. Кто сменил место житель-
ства, кто ушел в мир иной, кто не может посещать по со-
стоянию здоровья.

Татьяна Дмитриевна сама сочиняла песни  и музыку к 
ним, их и исполнял коллектив. Сочиняла частушки на бы-
товые темы, а исполняла их Санникова Галина. Коллектив 
принимал и принимает участие во всех мероприятиях «Со-
временника», поселка и Верхней Салды. Много раз зани-
мали призовые места.

Я желаю всему коллективу и его руководителю, Гамонюк 
Ларисе Анатольевне, крепкого здоровья, мирного неба и 
как можно дольше быть на сцене и радовать людей.

К сожалению, Татьяны Дмитриевны нет с нами, ее не 
стало в 2000 году, но коллектив всегда помнит о ней.

        Галина Санникова
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СОВЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ ПЕРВИЧЕК

25 мая состоялось расширенное заседание председателей 
первичных ветеранских организаций. С первым вопросом «Об 
итогах работы за 5 месяцев 2023 года выступила Лариса Ва-
сильевна Пискунова. Наша газета подробно знакомила вас, 
дорогие читатели, со всеми мероприятиями, которые проводил 
городской совет  или в которых принимали участие ветераны. 
Напомним: военно-патриотическая работа среди ветеранов и 
школьников, особенно накануне круглых дат в нашей истории, 
например, 80 лет со дня создания УДТК, активно участвовали 
ветераны в сборе гуманитарной помощи для наших бойцов в 
СВО. Александр Александрович Шершов – вдохновитель и ор-
ганизатор выходов в учебные заведения наших ветеранов, да и 
сам частый гость в школах. Открытие памятной доски в Балаки-
но, автопробег, посвященный 9 Мая, акция «Письмо на фронт» 
- надолго запомнятся ветеранам. Культурная жизнь города – не-
отъемлемая часть культурной жизни ветеранов. Тесное взаимо-
отношение с ДК им.Агаркова, ДШИ, ДДТ, кинотеатром «Кедр», 
школой «Ренесанс», библиотекой «Дом тысячи книг» - заслуга, 
прежде всего, Веры Николаевны Ищенко. 100 продуктовых на-
боров были выданы ветеранам накануне Дня Победы Дарьей 
Григорьевной Чирковой. Поездки по родному краю пользуются 
большой популярностью среди ветеранов. Апрельский суббот-
ник по уборке территории сквера Труда и Победы запомнится 
не только самим проведением, но и тем, что наша Лариса Вла-
димировна Тимохова, член бюро городского совета, заняла 2 
место в организованном в этот день конкурсе на лучшее фото 
с субботника. Ей было вручено Благодарственное письмо и 
подарочный сертификат  в магазин «Усадьба». Так держать, 
ветераны! Наступает лето, небольшой перерыв в работе. Но 
расслабляться нельзя: впереди подготовка к координационно-
му совету председателей городских советов ветеранов ГЗУО, 
который состоится в нашем городе.

Итоги собеседования с председателями первичных вете-
ранских организаций подвел Александр Николаевич Шаталов. 
Предварительные итоги он озвучил 12 апреля, было дано до-
полнительное время для исправления ошибок в ведении доку-
ментации организаций, для подготовки дополнительных доку-
ментов в делопроизводство первичек. Что и кем было сделано 

– об этом сообщил Александр Николаевич. К сожалению, не все 
председатели с должной ответственностью отнеслись к этой не 
менее важной работе. Л.В.Пискуновой было дано задание: до 
1 июня всем председателям предоставить необходимые доку-
менты и только тогда с чистой совестью пойти на каникулы. 
Кроме того, Александр Николаевич представил на обсуждение 
и принятие эскизы знамени нашей организации, удостоверений 
и другой атрибутики.

Нина Петровна Хоренженко подвела итоги прошедшей 6 мая 
выставки декоративно-прикладного творчества ветеранов «Моя 
гордость – Россия». Отметила, что в выставке приняли участие 
16 ветеранов из 11 первичек, активно участвовали ветераны 
Никитино, Басьяновки, 1 отделения совхоза. В прошлом году 
наши ветераны нашего города высоко подняли планку своего 
мастерства на зональном конкурсе, заняв практически все при-
зовые места. Поэтому и в этом году планку нельзя занижать. 
Уже сейчас надо готовиться к новым конкурсам и фестивалям.

Людмила Германовна Савельева подготовила промежуточ-
ные итоги для определения в конце года лучшей первичной ор-
ганизации. В основном, это участие ветеранов в мероприятиях, 
проводимых городским советом. Ко многим председателям есть 
вопросы в плане активности участия членов их организаций в 
проводимых мероприятиях.

Затем выступил Александр Сергеевич Кузнецов. Он доложил 
о готовности третьей книги «Галерея ветеранов» и сборе ма-
териалов для четвертой книги. Уважаемые читатели, если вы 
хотите запечатлеть в истории нашего города кого-либо из до-
стойных земляков, рассказать об их жизни и славных делах, у 
вас есть уникальная возможность сохранить на века их имена. 
Обращайтесь в городской совет! Затем был поднят вот такой 
вопрос. На мартовском расширенном собрании председателей 
первичек нам был предложен проект гимна нашей городской ор-
ганизации, стихи к которому написал А.И.Малыгин. А на этом, 
майском, заседании свой вариант гимна представил Александр 
Сергеевич Кузнецов. Оба варианта вызвали большую полемику 
среди присутствующих. За тот и другой вариант были «за» и 
«против». Решили оба варианта сдать на экспертизу специали-
стам из того же творческого объединения «Голос».

И в заключении Лариса Васильевна обратилась к ветеранам 
с такой просьбой. Все мы знаем о сложнейшей пожарной ситуа-
ции в области и в нашем городе. В подавляющем большинстве 
причина пожаров – это человеческий фактор. Неосторожное об-
ращение с огнем, выход на природу, сжигание мусора на садо-
вых участках, пикники в выходные дни, неисправная проводка 
и оставление без присмотра электроприборов – любая случай-
ность может привести к необратимым последствиям и трагедии. 

Предостерегите своих родных, соседей. 
Будьте бдительны! 

    Марина Новосадова

И вот, осознав, что изоляция в обществе нарастает, в Европе 
решили с этим бороться с помощью праздника «День соседей». 
С 2000 года этот праздник отмечается и в России. А в нашем 
городе он состоялся в этом году в парке им. Гагарина.

Как всегда, праздник предваряла ярмарка рукоделий. Тут 
были и вязаные игрушки, изделия из джута (натуральное тек-
стильное волокно), цветы из фоамирана (пластическая замша). 
У стола с ювелирными изделиями из натурального камня толпи-
лись молодые салдинские модницы. А дамы постарше выбира-
ли  для себя обереги в виде тряпичных куколок, а также очень 
оригинальные сумочки из полиэфирного шнура, выполненные в 
технике вязания крючком и макраме.

Для детей были организованы мастер-классы по живописи и 
изготовлению мозаики из стекла. Словом, посмотреть было что. 

Да и послушать тоже.
Дворец культуры приготовил концерт, в котором участвова-

ли любимые горожанами коллективы: «Папины дети», «Остров 
танца», «Конфетти», « Променад стайл» и другие. Кстати, в этот 
раз мы познакомились с творчеством соседей – учащихся шко-
лы искусств из Нижней Салды.

Как всегда, в парке работали развлекательные аттракционы, 
спортсмены наматывали круги по дорожкам, на футбольном 
поле тренировались мальчишки. Наш любимый старый парк 
никогда не пустует!

Вот такой славный субботний денек подарил нам новый 
праздник – «День соседей»!

  Вера Белоусова 
(ветеран Росгосстраха)

ПРИВЕТ, СОСЕД!
«Привет, сосед!» - это приветствие в последнюю неделю мая было са-

мым популярным, потому что 27 мая отмечается Международный день 
соседей. Что для нас соседи? Ведь сейчас в многоквартирных домах люди 
часто и не знают тех, кто живет рядом. А помните, в прошлом веке мы 
даже подъезды на кодовые замки не закрывали. Да что там подъезды… 
Квартиры не закрывали на замки. А если и закрывали, то ключ лежал «под 
ковриком». И заходили мы друг к другу запросто, без предварительных 
звонков. Ну, правильно это или нет, пусть каждый решает для себя сам. 
Но то, что жизнь была спокойнее, а соседи дружнее – это факт.



3 стр.

ДЕРЕВНЯ МОЯ...
Там, где несет свои воды 

река Тагил, в самой ее излучи-
не, в 34 километрах от Верх-
ней Салды расположилась де-
ревня Моршинино. 3 июня ей 
исполнилось 300 лет.

Праздник состоялся по иници-
ативе руководителя БФ «Срете-
ние» Елены Глазовой. Ей вместе с 
командой удалось собрать более 
30 человек, в силу разных при-
чин покинувших родные берега. И 
пусть добираться сюда не так-то 
просто: вначале на автобусе до 
Малыгино, затем на болотоходе и 
уазиках, чьей проходимости поко-
ряются лесные грунтовые дороги. 
Такой путь никого не остановил. 
Ведь для представителей Фонда 
он ведет к месту силы, а для мест-
ных жителей, по их признанию, 
стал дорогой в детство.

Моршинино, как и десяток со-
седних деревень, возникло в 
XVIII веке и было разделено на 
несколько частей, одна из кото-
рых называлась «Ермаки». Наи-
менование прижилось на основе 
легенды, что в этом месте Ермак 
оставил выздоравливать своих 
больных воинов, и именно здесь 
они основали поселение. Несколь-
ко десятков лет назад в Моршини-
но проживало около 200 человек, 
был колхоз имени Крупской. Еще 
ранее звон колоколов собирал 
сельчан в часовне Константина и 
Елены. В День Святой Елены, ко-
торый празднуется 3 июня, после 
службы все жители садились за 
общий стол, который накрывали 
вскладчину.

Сегодня в нескольких домах 
обитают, в основном, дачники. 
Деревня медленно пустела, пока 
в Моршинино не побывали пред-
ставители Благотворительного 
фонда «Сретение». Побывали – 
и влюбились в красоту широких 
просторов и лесное обрамление 
реки. Здесь началось строитель-
ство подворья и деревянного хра-
ма в честь святых Константина и 
Елены.

В этот день деревня наводни-
лась голосами и воспоминания-
ми. Оказавшись в родных местах, 
«моршинята», как себя называют 
местные жители, вначале поста-
рались побывать в отчих домах, 
вспоминали, где располагались 
клуб и фельдшерский пункт, за-
глядывали в окна старенькой 
школы-восьмилетки, долго всма-
тривались в фамилии родных на 
памятнике героям Великой Отече-
ственной войны.

«При воспоминаниях о Морши-
нино у меня начинает чаще коло-
титься сердце. Мой отец вернулся 
домой после войны, весь изра-
ненный, женился, поставил дом 
и еще вместе с мамой они подня-
ли пятерых детей», – признается 
Александр Моршинин. В деревню 
он приехал вместе с внуком Вади-
мом, чтобы показать, откуда берет 
начало их род и побывать на моги-
лах праотцов.

После литургии отец Сер-
гий Старинский, настоятель 
храма во имя Царственных 
Страстотерпцев в Басья-
новском, отслужил литию 
по усопшим на старом клад-
бище деревни. В Троицкую 
родительскую субботу бывшие 
сельчане помолились за упокой 
родственников, прибрались на 
могилках, обновили краску на па-
мятниках, наметили восстановить 
поврежденные оградки.

Затем, как в былые времена, 
собрались на общую трапезу на 
Сретенском подворье, обсуждая, 
как ранее пустые берега порос-
ли высоким ивняком, как раньше 
играли свадьбы и провожали в ар-
мию «всем миром».

«Моршинино – моя родина, 
здесь жили мои родители, бабушка 
с дедушкой. Его звали Александр, 
он перевозил всех на лодке через 
реку в Моршинино и обратно. Се-
годня брат облагородил родитель-
ский дом, они с семьей приезжают 
сюда летом, как на дачу. А вообще 
все детские воспоминания очень 
живы, особенно один случай, как 
я пыталась пробраться через лаз 
в заборе за курицей»,– улыбаясь, 
рассказывает Светлана Галкина, в 
девичестве Карзакова. Светлана 
приехала в Моршинино со своей 
дружной семьей. Совсем юному 
поколению Карзаковых Моршини-
но стало родным и знакомым. Ме-
стом, где поет душа. Песни тоже 
были. А как же без них? Вокаль-
ный ансамбль «Сретение» под-
готовил праздничную программу. 
О России, малой родине и креп-
кой вере. Моршинята подпева-
ли, тайком утирали слезы, а еще 
умилялись, слушая залихватские 
военные частушки в исполнении 
Артемия Голикова.

Знаменитую «Деревеньку» 
пели хором. К солистам присое-
динилась Нина Хоренженко, уро-
женка Моршинино и автор книги 
«Деревенька моя». Нина Петров-
на поблагодарила Фонд за орга-
низацию Дня деревни, за береж-
ное сохранение истории края, за 
трансфер, обед и доброе отно-
шение. К словам благодарности 
присоединилась председатель го-

родского Совета ветеранов Лари-
са Пискунова. Лариса Васильевна 
сравнила поездку с глотком род-
никовой воды, чистой, освежаю-
щей, очищающей, придающей сил 
и энергии.

В завершение праздника про-
звучали строки Александра Ма-
лыгина, ранее проживавшего в 
трудолюбивой деревне. Слушая 
их, моршининцы дали себе вну-
треннее обещание вновь вернуть-
ся к истокам ровно через год. А то 
и раньше.

Ольга Шапкина, редактор 
газеты «Салдинская газета»

  ***
У реки стоит моя деревня,
Упираясь трубами в луну.
Падают серебряные росы
Ночью на июньскую траву.

День наступит – оживет деревня,
Утро вставит в окна синеву.
В мыслях сотню раз к тебе приеду,
Если только столько проживу.

Вспомню посевную, сенокосы,
Деревенский труд без выходных.
Сколько на земле друзей осталось?
Я на пальцах сосчитаю их.

Почему запала ты мне в душу –
Ну деревня, только и всего?
Человек уехал из деревни –
а она к себе зовет его.

   Александр Малыгин

СВЯЗЬ ПОКО-

ЛЕНИЙ

МОЯ МАЛАЯ РОДИНА
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4 стр.                             ЧТО? ГДЕ? КОГДА?

1-9 – ветераны приняли активное 
участие в проведении различных меро-
приятий в образовательных учреждени-
ях накануне Дня Победы. Это и уроки 
мужества, и смотры песни и строя, и фе-
стивали военной песни, и митинги, и ли-
нейки. Неоценим жизненный опыт стар-
шего поколения! Каждый из ветеранов 
находил общий язык с ребятами, о чем 
говорят внимательные и заинтересован-
ные лица школьников, независимо от 
их возраста. А.А.Шершов, А.Н.Шаталов, 
А.В.Михеев, Л.В.Пискунова, В.Н.Ищенко, 
О.В.Колоткова и многие другие всегда с 
удовольствием откликаются на пригла-
шения школ и всегда готовы встречаться 
с ребятами. 

5 – в деревне Балакино открылась 
мемориальная доска, посвященная 
жителям этой деревни, воевавшим в 
годы Великой Отечественной войны. 57 

фамилий запечатлены на ней. Рассказ 
Л.В.Пискуновой об этом событии был 
опубликован в нашей газете № 9 (май 
2023 г.).

5 – мастер-классы для ветеранов по 
декорированию георгиевских ленточек 
был проведен в Верхнесалдинской шко-
ле, ДК совхоза, ДДТ.  Эта форма работы 
стала уже традиционной и пользуется 
популярностью среди женщин. Сделать 
что-либо своими руками, нарисовать 
пейзаж  или букет цветов – кажется, что 
может быть проще. Радость доставляет 
не только конечный результат, но и воз-
можность в очередной раз встретиться  
друг с другом. Дорогие женщины! Узна-
вайте у председателей своих первичных 
организаций о проведении подобных ме-
роприятий. Уверяем, вы не пожалеете!

6 - в ДК им. Агаркова прошла выстав-
ка декоративно-прикладного творчества 
« Моя гордость –Россия». В выставке 
приняли участие 16 мастериц из 11 вете-
ранских организаций. Отрадно, что каж-
дый год в выставке принимают участие 
как уже известные и постоянные масте-
ра, так и новые. Активно заявили о себе 
рукодельницы из Никитино, поселка Ба-
сьяновский, 1 отделения совхоза. А приз 
зрительских симпатий (разыгрывался  
среди посетителей выставки) получила 
Нина Ивановна Макарова, чьи картины 
в технике «батик» поражают каждый год. 
После закрытия этой выставки мастери-
цы начнут готовиться к новым фестива-
лям народного творчества, которые со-
стоятся уже в августе.

9 – в новом формате в нашей стране 
проходило празднование Дня Победы в 

этом году. В Верхней Салде не было ми-
тинга и шествия Бессмертного полка. Но 
на возложение цветов к мемориалу вои-
нов-салдинцев пришло много народа, в 
том числе большой коллектив ветеранов 
городских организаций. У каждого из нас 
в семье свои герои. Наша память хранит 
их имена. Но в этот день мы отдавали 
дань уважения и незнакомым воинам, 
тем,  кто в то или иное время встал на 
защиту Родины. Праздничный концерт 
в парке Гагарина, поздравления руко-
водителей города – это не завершение 
дня. Многие из ветеранов посетили в 
этот день кладбище, чтобы там помянуть 
своих близких. А кто-то собрался в кругу 
семьи. Бессмертный полк жив! Он всегда 
рядом с нами. Помним! Чтим! Гордимся!

17 – в далекие пионерские годы мы 
участвовали в экспедиции «Моя Родина – 
СССР». Главная ее цель – изучение род-
ного края, его прошлого и настоящего, 
путешествия по его интересным местам. 
Если бы такая экспедиция проходила и 
сейчас, наши ветераны бы получили, 
как минимум, серебряный значок. Суди-
те сами: Висим, Синячиха, «Оленьи ру-
чьи», достопримечательности Нижнего 

Тагила, Верхней и Нижней Салды… На 
этот раз целью путешествия было село 
Коптелово, что в Алапаевском районе. 
Впрочем, рассказ Ольги Колотковой об 
этой поездке вы можете прочитать в № 
10 за май 2023 года в нашей газете.

18 – очень насыщена концертная 
деятельность наших учреждений до-
полнительного образования в апреле 
– мае: в эти месяцы проходят отчетные 
концерты коллективов. Информация об 
этих мероприятиях доводится до све-
дения председателей первичных ве-
теранских организаций. Вот и на этот 
раз мы были приглашены на отчетный 
концерт хореографического отделения 
ДШИ. «Признаться, я с особым чувством  
смотрела выступление юных артистов 
именно этого отделения: когда-то, в на-
чале 60-х , мама привела меня во Дворец 
культуры. Лидина Лидия Титовна, ба-
летмейстер, набирала девочек в только 
что открытую балетную студию. Четыре 
года, проведенные в студии – мои самые 
лучшие детски воспоминания! До сих 

пор в памяти   такие волшебные слова, 
как «батман», «плие», «арабеск», «пу-
анты»». Замерев, я смотрела на сцену: 
вариации из балетов «Щелкунчик», «Ле-
бединое озеро», «Золушка»… Кажется, 
я тоже там, на сцене! Очаровательны 
выступления малышей и уже опытных 
танцовщиц. Овации вызвали увиденные 
современные бальные танцы. Истинное 
удовольствие!»(М.Новосадова).

19 – сегодня день пионерии! В Ниж-
несалдинском музее состоялась презен-
тация книги Л.П.Заводской «Взвейтесь 

кострами», посвященная 100-летию со 
дня создания Всесоюзной пионерской 
организации имени В.И.Ленина. который 
мы отмечали в прошлом году. Книга пока 
в электронном варианте, но в ней собра-
ны уникальные материалы об истории 
становления этой организации на нашей 
территории, о славных делах пионерии, 
публикуются воспоминания бывших пи-
онеров. А в читальном зале Дома книги 
прошло заседание клуба «Родовое гнез-
до», посвященное скульпторам Неверо-
вым. Об этих событиях мы рассказали в 
предыдущем номере нашей газеты.

23 – вечер отдыха председателей 
первичных ветеранских организаций в 
ДК им.Агаркова. Это своеобразный по-
дарок нам перед летними каникулами от 
нашего председателя Л.В.Пискуновой и 
коллектива Дворца культуры. Андрей  и 
Роман Лутовиновы, Олег Пашевич, Ольга 
Поединщикова, Елена Осипова, ансамбль 
современного танца «Экспренссия» за-
жигали весь зал. Но одной концертной 
программой ведущие не ограничились. 
Мы были вовлечены и в различные игры: 
надо было отгадать зашифрованную пес-
ню, назвать кинофильм по исполняемой в 
нем песне, к трем предложенным стихот-
ворным строкам придумать четвертую и 
спеть полученную частушку. И, надо ска-
зать, ветераны не ударили в грязь лицом. 
Правда, сначала стеснялись, но зажига-
тельные ритмы выводили в круг на танцы 
каждого из присутствующих. Великолеп-
ный вечер получился! Спасибо всем!

25 – состоялось расширенное сове-
щание с председателями первичных ор-
ганизаций. Информацию о нем читайте в 
этом номере нашей газеты.

СОБЫТИЯ МАЯ 


